

Star Trek statt Amtsschimmel

Jahrgang neun im Berufsinformationszentrum



Die Besuche des Berufsinformationszentrums in Herford haben mittlerweile eine lange Tradition an unserer Schule. Allerdings hat sich der Charakter der Arbeitsagentur in den vergangenen Jahren deutlich verändert: Keine Spur mehr von miefigem Amtsschimmel vor Ort. Vorbei die Recherche mit klappigen Ordnern und vergilbtem Papier: im Anschluss an den digitalen Selbstcheck erstellt die State of the Art Technik ein digitales Interessen- und Stärkenprofil. Vorgeslagene Berufe erkunden die Jugendlichen mittels einer VR-Brille. Virtuelle Arbeitswelten werden so realistisch dargestellt.

Hier nach recherchierten Schülerinnen und Schüler Wunschausbildungsplätze in der Region. Auf Wunsch wurden vor Ort sogar professionelle Fotos für etwaige Bewerbungen erstellt. Der Besuch des „Biz“ durch den aktuellen achten Jahrgang im kommenden Schuljahr ist bereits gebucht. Ob der Vorgang des „Beamens“ die Anreise mit der Westfalenbahn obsolet machen wird, wird sich zeigen.

Ein herzliches Dankeschön geht an Alexandra Schneider von der Bundesagentur für Arbeit, die die jungen Kadetten vor Ort auf ihre zukünftige Verwendung - in welcher Galaxie auch immer - vorbereitet hat.



Um es mit den Vulkanieren zu halten: Frieden und ein langes Leben!

